



# Schweizer- Meister-Titel für Molliserin

Carrie Thomas siegt an den Paragliding-Schweizer-Meisterschaften in Disentis in der Kategorie der Frauen.

An den nationalen Titelkämpfen im Bündnerland lieferten sich der routinierte Gleitschirmpilot Alfredo Studer aus Eggenwil und der Favorit Chrigel Maurer (Frutigen) bei den Männern über mehrere Tage ein packendes Duell. Am Ende setzte sich der 59-jährige mehrfache Weltcupsieger Studer vor dem achtfachen Sieger der Red Bull X-Alps durch und sicherte sich seinen ersten Meistertitel.

## Mit Spass zum Sieg

Bei den Frauen gab es für die 59-jährige Gleitschirmpilotin Carrie Thomas aus Mollis ebenfalls eine Premiere. Die Fluglehrerin konnte sich bereits früh an die Spitze setzen und verteidigte ihren ersten Platz bis zum Ende. «Mit den anderen Pilotinnen zu fliegen, hat sehr viel Spass gemacht. Sicher fehlten dieses Jahr die Favoritinnen. Und so klappte es, den Titel zu holen», sagte Thomas. Die Glarnerin siegte vor Sarah Zimmermann (Steffisburg) und Manuela Pfrunder (Flums). An den sechs Flugtagen mussten vier Aufgaben von jeweils bis zu 100 Kilometern Länge geflogen werden. (eing)



**Goldpremiere: Carrie Thomas holt ihren ersten Schweizer-Meister-Titel im Gleitschirmfliegen.**

Bild Martin Scheel